

**EMPÖRUNG IM NETZ**

# Eltern geschockt: SPD-Jugend fordert Abtreibung bis zur Geburt



Kevin Kühnert (rechts) ist der Bundesvorsitzende der stark umstrittenen Jusos. Mit deutlicher Mehrheit stimmten die Delegierten der sozialdemokratischen Jugendorganisation beim Düsseldorfer Bundeskongress Anfang Dezember laut WDR für eine quasi vollständige Legalisierung von Abtreibungen. Erlaubt wäre damit die Tötung von Ungeborenen bis kurz vor der Geburt!

Symbolfoto Mutter mit Baby: Pixabay / Kühnert: Wikimedia, Mashaviktoria, CC BY-SA 4.0 / Bildkomposition: "Wochenblick"

Mit einer für viele Eltern unfassbaren Forderung sorgen die deutschen „Jungsozialistinnen und Jungsozialisten in der SPD“ (Jusos) für Empörung im Netz. Mit deutlicher Mehrheit stimmten die Delegierten beim Düsseldorfer Bundeskongress am Samstag **laut WDR** für eine quasi vollständige Legalisierung von Abtreibungen. Erlaubt wäre damit die Tötung von Ungeborenen bis kurz vor der Geburt!